
番 質　問　事　項 質　  問　  要  　旨

1 7. 吉富　隆 地方創生について 総合戦略策定内容について

今後の農業振興について ①道の駅構想について

②トレーニングファームについて

③農業振興に伴う企業誘致について

ふるさと納税について ①町の取り組みについて

②今後の町の計画について

いじめ問題について ①上峰小・中学校において、いじめはないか

②いじめの調査は、どのように行われているのか

坊所・城島線地盤改良 進捗状況について

について

2 3. 田中　静雄 活力ある町づくりについて ①総合戦略策定前及び策定後の将来の人口予測の

　比較は（2030年、2060年）

②雇用及び定住対策の考えは

③特産物開発の考えは

④6次産業化の考えは

⑤「上峰町まちづくりプラン」の進行状況は

各種団体の補助金増額 ①28年度も増額の考えはあるのか

について ②文化協会への補助金大幅アップの考えは

町道の管理について 町道の傷みが進んでいるが、補修の計画は

3 9. 原田　希 教育行政について ①オンライン補充学習の今後の取組みに対する考えは

②教育委員8人体制の現在までの実績と今後の

　考えは

まちづくりについて ①「(仮)スマートタウン構想」の進捗は

②光BOXの活用、現在の状況は

道路整備について ①町道認定後、未舗装となっている道路があると

　思うが、今後の対応・考え方は

②(仮)西峰東西3号線の整備の進捗は

環境衛生について 資源物回収に関して、各地区での回収とは別に

庁舎前等で実施できないか

4 6. 井上　正宣 国際交流について ①国際交流の意義について

②日韓親善剣道交流から35年の節目を迎えた。友好

　都市のヨジュ市や大神中学校、昌明女子中学校

　との交流を今後どう進めるか
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4 6. 井上　正宣 地域振興について ①特産品開発とふるさと納税をどのように結び付け

（つづき） 　ていくか

②農産物加工所の設置は考えているか

5 1. 向井　正 生活困窮者の医療費 生活困窮者の医療費救済は

について

ふるさと納税について ①使途希望先の選択状況は

②活用状況の情報発信は

交通安全対策について 八藤丘陵交差点の事故防止対策は

6 2. 吉田　豊 子育て支援について ①出生祝金の創設、その後

②タブレット端末購入助成について

③医療費助成の高校生までの拡大について

定住化支援について ①人口減少防止方策について

②集落間の人口比の平準化について

農業の振興対策について ①農業経営哲学の勉強会開催は

②エゴマ栽培について、苗の配布先と今後の栽培

　計画は

ふる里創生について ふるさと納税を活用し、上峰町産業祭を復活でき

ないか

7 4. 寺﨑　太彦 地方創生の取り組み ①町が策定した総合戦略の内容は

について ②町の定住奨励制度創設の考えは

鎮西山の管理について ①樹木の管理は

②遊歩道の再生と管理は

農業振興策について 有害鳥獣対策の現状は

環境対策について 外来生物への対策は

庁舎南側駐車場について 賃借ではなく、購入すべきではないか

消防巡視について 秋の火災予防週間における各部への巡視は

8 5. 漆原　悦子 学校教育について ①いじめ・虐待予防対策は

②ICT活用の学習状況・効果は、また指導に問題は

　ないか

道路整備について 道路整備の現状及び管理は
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8 5. 漆原　悦子 高齢者支援について ①マイナンバー制度への対応は

（つづき） ②独居・高齢者世帯の引きこもり等の対策は

③通学福祉バスの現状と維持管理での考え方は

9 8. 大川　隆城 切通交差点改良事業 その後の進捗状況はどうか

について

町木「椿」、町花「サル ①町木「椿」、町花「サルビア」の認識度を高める

ビア」の認識度と活用 　ため、公共施設周辺には必ず植栽してアピール

について 　できないか

②椿油の製造にも原料供給でき、純粋な上峰産

　として付加価値が上がるのではないか

鎮西山一帯の管理体系を ①キャンプ場跡地の整備を新年度早々に計画され

どう考えるのか 　ると思うが、予算を含めてどうか

②今後の管理体系を検討されていると思うが、どの

　ような形となるものか

小・中学生の体験学習 参加者の一体感、協調性、達成感の醸成や心に残る

について 思い出、そしてふるさとへの愛着に繋げるために、

駐屯地周辺の塀にペイントはどうか
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